

# 踏み跡 <My Mountains>

茨城(筑波)	加波山神社から足尾山ときのこ山	No.224
--------	-----------------	--------

平成4年6月1日

茨城の山歩きが順調に進み始めた。前回加波山から一本杉峠の間を歩いたことで、一本杉峠から筑波山までの間の稜線が気になりコースを組み立ててみた。車を使うと元の場所に下りてこなければならないので、周回コースをどのように組み立てるかが楽しみになる。

自宅出発は8時40分。もう慣れてしまったルートを走り、途中の北条のセブンイレブンで食糧を購入。加波山神社里宮に11時15分に到着。朝は若干すっきりしない空模様もうかがえたが、ここまで来たら気持ちよく晴れてきた。

11時30分に出発。沢沿いに一本杉峠へ登って行くとヤマドリの番が散歩を楽しんでいた。一本杉峠12時45分。ウグイス、ホトトギスが声を響かせている。時々聞こえてくる採石場の発破の音がちょっと耳障りではあるが・・・。

少し南に進んだ所で昼食。松の芽が天を競うように凛々しく立っているのが美しい。6月の山の色を楽しみながら静かなひとときを過ごす。

足尾山13時50分。山頂の石垣の上に祠がありそこに「葦穂山」と書いてある。草鞋や履物の類が飾って(奉納?)あり、山名の由来と信仰の形がだいたい想像できる。好天なのでしばし昼寝を楽しみ14時45分に出発。

途中の稜線上にハングライダーのテイクオフポイントが作っており、下の方で飛んでいるの見える。

きのこ山15時15分。展望台があるが、今日は空気が霞み気味で遠望は良くない。折角双眼鏡まで用意するのに日光方面の眺めは楽しめなかった。伝正寺に下る途中で筑波山に連なる稜線をスケッチ。(左写真)



加波山神社里宮16時45分。顔を洗って着替えて、17時に出発。それでも19時には自宅に着いた。近場の山は往復の時間が短くて楽だ。

前回同様に山菜あさりをしながらの下山で、30cm余の極上のワラビが取れて満足この上なし。

6月の筑波は、湿度の高い空気で遠望は良くなかったが、好天で緑の水田の輝きと黄金色の麦秋が素晴らしかった。

以上

